

titud de personas y entidades que llenaban la plaza. Y es que ante todo, durante estos días se veía a una población viva e implicada en un interés común, sin distinciones de ideologías y procedencias. Mollet vivía una efervescencia en la que el espíritu olímpico manaba por los cuatro costados, estando patente en todos los rincones de la ciudad, en todas las conversaciones de los ciudadanos.

Primera Medalla

El 26 de julio comenzaba la hora de la verdad. La olimpiada molletense no pudo estrenarse de mejor forma, fue la sede que entregó la primera medalla olímpica, algo que atrajo a personalidades como **Alberto de Mónaco** o **Ana de Inglaterra**, entre otros personajes relacionados con el mundo del olimpismo, de la realeza europea y de la política.

La ceremonia de entrega de esta primera medalla fue impresionante y retransmitida por todas las televisiones del mundo. De esta entrega hay quién tiene un especial recuerdo, dos jóvenes molletenses, **Marta Forjan** y **Teresa Farràs**, tuvieron el protagonismo de llevar la bandera de las medallas y acompañar a los tiradores camino del podium, donde aguardaba el príncipe **Alberto de Mónaco**, en calidad de miembro del Comité Olímpico Internacional, para colocar la primera medalla de oro a la tiradora coreana **Yeo Kab-Soom**. También, en esta ceremonia tuvo protagonismo la molletense **Eugenia Godes**, aunque por todas las instalaciones se veía un pular de caras conocidas de

la ciudad, todas colaborando por lograr que la sede de Mollet fuese un éxito de organización y de cortesía. Finalizada la olimpiada, en el mes de septiembre tocaría el turno a los Juegos Paralímpicos, unos juegos destinados a atletas que tienen algunas deficiencias físicas o psíquicas. Mollet también fue sede de Tiro, y pudo presenciar el gran nivel que tienen estos atletas.

Fin de un sueño

Acabó el año olímpico de Barcelona'92 y finalizó un sueño que empezó el 25 de agosto de 1989, fecha en la que Mollet era nombrada sede olímpica de Tiro. Desde esta fecha hasta el verano del 92, Mollet vivió unas experiencias inolvidables y un sinfín de acontecimientos que aún están en la retina de todos lo que lo pudimos contemplar, y que pasará a los anales de la historia de la ciudad. Cientos de molletenses tienen su propia experiencia olímpica, su propia historia que contar, desde que han sido acompañantes de personajes como **Alberto de Mónaco** o **Ana de Inglaterra** o del heredero al Ducado de Luxemburgo....

Las experiencias también estuvieron en la sala de prensa del recinto olímpico molletense, donde se podían utilizar los ordenadores dactilares de última generación, o ver como trabajaban los periodistas de todo el mundo con la más alta tecnología para lograr sacar la noticia y las fotografías en sus periódicos casi de forma inmediata, gracias a los ordenadores portátiles con modem incluido, algo aún casi desconocido para los periodistas nacionales. ¡Amigos para siempre! ●



Molletenses protagonistas en la entrega de la medalla



El público respondió durante la competición



Voluntarios molletenses



Público de todos los países en las instalaciones